



“Anticiparse a los riesgos políticos, regulatorios y económicos de los procesos de decisión que vive nuestro país resulta imprescindible”.

sino que está armando un equipo de economistas e ingenieros en función de las diversas áreas que cubrirá la consultora. “Va a primar una visión multidisciplinaria de los desafíos regulatorios que está enfrentando nuestro país”, acotó.

Labor profesional

Abogado de la Pontificia Universidad Católica, Moreno cuenta con un máster en Derecho de la Universidad de California en Berkeley, Estados Unidos.

En su desempeño profesional, Moreno trabajó en el Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales (CLAPES UC), entre 2014 y 2018. Posteriormente fue subsecretario de Hacienda durante los primeros dos años del segundo gobierno de Sebastián Piñera, y luego terminó el período del mandatario ocupando el mismo cargo en Telecomunicaciones.

Desde ahora, Moreno se dedicará a tiempo completo en Pluribus Consulting Chile. A su juicio, es el momento ideal para emprender este proyecto dado que “los cambios sociales se han acelerado en nuestro país y en el mundo, por lo que se requiere de nuevas visiones que tengan la capacidad de anticiparse a las modificaciones normativas y de políticas públicas”.

Las áreas de la consultora incluyen asesorías en temas regulatorios, legislativos y normativos de sectores regulados así como de relacionamiento con los diversos poderes del Estado, contó la exautoridad. Además, ofrece comunicación corporativa, gestión y prevención de crisis, especialmente en sectores tales como comercio, retail, energía, minería, forestal, telecomunicaciones, salud e infraestructura.

En la última semana de mayo, Francisco Moreno partirá rumbo a España a reunirse con una serie de empresas que buscan invertir en Chile.

El nuevo rumbo de Francisco Moreno: exsubsecretario crea consultora en temas regulatorios

■ En un giro dentro de su trayectoria, el abogado fundó una firma con la visión de asesorar a empresas teniendo en cuenta “los cambios que se han acelerado en nuestro país”.

MAGDALENA ESPINOSA

La mayor parte de la carrera de Francisco Moreno (45) ha girado en torno a funciones académicas y cargos públicos. De hecho, hace 60 días dejó el último de ellos: la subsecretaría de Telecomunicaciones, donde se encargó de continuar la instalación de 5G en el país. Cerrado ese capítulo, el

abogado cercano a la Unidad Democrática Independiente (UDI) decidió dar un golpe de timón para embarcarse en un nuevo desafío profesional fundando de Pluribus Consulting Chile.

Desde su oficina en Vitacura, la exautoridad cuenta que decidió dedicarse a la materia de consultoría de privados, porque el país está atravesado por fuertes

procesos de incertidumbre.

“Anticiparse a los riesgos políticos, regulatorios y económicos de los procesos de decisión que está viviendo nuestro país hoy resulta imprescindible”, expresó.

Por eso es que desde Pluribus Consulting Chile su objetivo es “ofrecer una alternativa altamente especializada de asesoramiento, acompañamiento y ejecución de estrategias que generen los equilibrios necesarios entre rentabilidad e impactos sociales y ambientales en los diversos procesos regulatorios y legislativos”.

El abogado no sólo contará con socios del mundo legal,